

**VANGUARDIA** | MX

# Mejora Saltillo su desempeño presupuestal: Standard & Poor's

SALTILLO

5 Ago 2018

**S&P Global Ratings tiene presencia en 28 países y ofrece información de mercado de alta calidad a través de sus calificaciones crediticias, análisis y artículos**

Durante **2018** el desempeño presupuestal del **Gobierno Municipal de Saltillo** ha mejorado, según **S&P Global Ratings (Standard & Poor's)**, quien otorgó la calificación crediticia de largo plazo **"mxAA"** y concluyó que de continuar con el manejo adecuado de las finanzas, la perspectiva para el municipio será estable.

De acuerdo con la consultora, la calificación positiva se podría mantener durante los siguientes 12 a 18 meses, incluso señala que ésta podría mejorar si se incrementan los ingresos propios municipales, mostrando una **flexibilidad presupuestal más fuerte**.

Asimismo, calificó de exitosas las medidas impulsadas por la actual administración para transparentar el manejo de los recursos, **controlar el gasto y reducir los trámites burocráticos**.

Uno de los principales compromisos de campaña de **Jiménez Salinas fue impulsar un Gobierno transparente** y ciudadano, con un manejo responsable de las finanzas y la vigilancia permanente de la sociedad en el uso de los recursos públicos.

Para ello se conformó el Consejo Ciudadano de la Contraloría, órgano que realiza el monitoreo de las finanzas y el desarrollo eficiente de las políticas públicas orientadas a mejorar nuestra ciudad.

Asimismo, se hizo frente desde el inicio de este gobierno a los pasivos heredados por la anterior administración y se redujeron los sueldos de los mandos altos y medios del **Gobierno Municipal**.

De forma paralela, se incrementaron las medidas de transparencia, lo que **permitió que Saltillo subiera de un 59 en calificación que obtuvo durante el último trimestre** de la pasada administración, al 95.4 durante el primer trimestre de 2018, según el Instituto Coahuilense de Acceso a la Información.

*"La administración actualmente está enfocada en reducir la burocracia para mejoras en la eficiencia y recaudación de ingresos, así como en incrementar la transparencia y el control del gasto. **Las medidas tomadas** incluyen la eliminación de diversos trámites, la remoción de unidades gubernamentales y algunos recortes al gasto asignado a diferentes áreas en el presupuesto. Evaluamos las capacidades de administración financiera actual y la experiencia como satisfactorias",* señaló **S&P Global Ratings** en su reporte.

Aunado a ello, pronosticó superávits operativos superiores a **20 por ciento de ingresos operativos y superávits** después de gastos de inversión de algo menos de uno por ciento de sus ingresos totales, a medida que se acelere la ejecución de gastos de capital bajo la recientemente reelecta administración (2018-2021).

**S&P Global Ratings tiene presencia en 28 países** y ofrece información de mercado de alta calidad a través de sus calificaciones crediticias, análisis y artículos.

### **Acciones**

Standard & Poor's otorga a Saltillo la calificación crediticia "mxA".

Ve positivas las acciones del Municipio para impulsar la transparencia en el manejo de los recursos.

La reducción de sueldos de altos mandos y medios fue una medida acertada.

En transparencia subió más de 59 de calificación, a 95.4 en el primer trimestre.

Reducir burocracia y eficientar la recaudación mantendrían las finanzas sanas.